
2020年 7月 16日 

 

議 事 録 

会議名  第 1回 会員増強・退会防止委員会＆公共イメージ委員会 

日時  令和 2年 7月 14日（火） １８：３０  場所 仁寺洞 

出席者 星委員長、本多副委員長、長田、磯貝、根本、福原、大槻 

オブザーバー 本郷雅嗣会長、野口貴史幹事  司会 磯貝元洋 

議事録作成人 大槻祐介  議事録署名人 福原義一 

議 事 

①本年度のクラブ全チアの活動方針について 

本郷会長 （2020-2021年市原ロータリークラブ会長挨拶参照）、コロナの影響で例年のようにロータリーの活動

が進められるか分からないが精一杯頑張ってほしい。 

②幹事書連絡 

野口幹事 今後の委員会には会長、幹事どちらかがオブザーバー参加するつもりなので、声をかけてほしい。ま

たコロナ禍でメンバーの店も大きく影響を受けているので、委員会は出来るだけメンバーの店で開催

してほしい。現在市原 RCは第 4グループに所属しているが、グループの再編を検討している。今後市

原 RCは市原から君津にかけてのＧに所属することが検討されている。現在当会で作成している職業分

類表が現実とそぐわなくなってきているので、見直しを考えている。また HP で会員の PR も兼ね、各

会員へ仕事のインタビューも行いたい。これが仕事の紹介につながれば良い。 

磯貝 メンバーの仕事の中では千葉市の会社との取引が多いと思われるので、千葉市の RCと同じグループの

方が好ましいと思われる。まだ決まっていないようであれば考慮した方がよいのではないか？ 

③委員会の活動方針並びに委員会活動概要について 

星委員長 （会員増強・退会防止委員会＆公共イメージ委員会活動方針、活動計画参照） 

④会員拡大について 

星委員長 会員増は８名を目標とする。進捗を共有するに週報をメールで報告するのはどうか？ 

長田   週報を委員会で取りまとめ、全会員に送付すれば、より興味を引いてもらえるのではないか？ 

磯貝   HPをもっと楽しい雰囲気が出るようにしたい。 

⑤職務分類表について 

星委員長 会員の中には複数の事業を行っている方がいる。また現在の職業分類表では該当しない事業が出てき

ており、職業分類表の見直しが必要です。 

磯貝   職業分類表の見直し案は、野口・磯貝で進める。たたき台が出たところで、委員会でもむのではどう

か。（全員賛成） 

⑥報告連絡事項及び次回委員会開催日の決定 

磯貝   次回委員会は８月２６日（水）１８：３０より五井駅西口の感謝で開催する。次回までに入会候補者

リストを各自作成してくることをお願いします。 

星委員長 候補者リストの作成は候補者を記入するだけではなく、軽く候補者に当たってみて、その感触も分か

るようにしてほしい。また各委員会開催時には、当委員会から出来るだけオブザーバー参加をし、会

員増のお願い、情報の収集をしてきてほしい。会員研修委員会の担当は、本多副委員長、小泉、伊藤、

磯貝とする。クラブ管理運営委員会＆SAAの担当は、星委員長、根本、大槻とする。奉仕プロジェクト

委員会＆ロータリー財団・米山記念奨学会委員会の担当は長田とする。 

以上 


